



# Igea apoya que los alumnos no viajen pero las residencias prevén cerrar

La propuesta de Sanidad de que los estudiantes no se desplacen a sus casas trastocaría los planes de los alojamientos públicos y privados que, de momento, no contemplan cambios

R.D.L. / B.H. | SALAMANCA

El vicepresidente y portavoz de la Junta de Castilla y León, Francisco Igea, se mostró ayer partidario de que los universitarios no vuelvan a casa durante las vacaciones de Semana Santa, como inicialmente había propuesto el Ministerio de Sanidad. Confió en que de esta manera no haga falta hacer cribados a su vuelta a las universidades de la Comunidad ya en el mes de abril, sin embargo, finalmente la Comisión de Salud Pública ha eliminado este punto del borrador de recomendaciones a aprobar en el próximo Consejo Interterritorial del 10 de marzo "por falta de acuerdo". Y es que, las residencias y colegios mayores públicos y privados tenían previsto cerrar en Semana Santa.

En el caso concreto de la Universidad de Salamanca, solo estaba contemplado que en estas vacaciones funcionara un colegio mayor, principalmente para dar servicio a los estudiantes internacionales. En cuanto a los colegios mayores y residencias privadas, la apertura o no depende de cada uno de ellos, pero José María Bernal, que representa a la asociación CUDESA, reconoce que "en principio mayoritariamente estaba previsto cerrar" y comenta que un cambio de planes a estas alturas, "puede generar bastantes inconvenientes". En este sentido, llama la atención, por ejemplo, en que ya hay



Estudiantes a su regreso a Salamanca tras la Navidad. | ARCHIVO

**Los responsables de residencias indican que los alumnos quieren ir a sus casas y muchos tienen los billetes para el viaje**

estudiantes insulares con los billetes de avión comprados y los de lugares más cercanos también tienen sus billetes de tren o de autobús. Del mismo modo, la vicerrectora de Estudiantes, Celia Aramburu, insiste en que los alumnos quieren volver a sus casas.

Pero, más allá del deseo de los

jóvenes están los problemas logísticos, pues las residencias y colegios mayores tenían previsto dar vacaciones a su personal esos días, de forma que acordar un cambio solo unos días antes del inicio del periodo de descanso genera dificultades para el sector que hasta ahora no contemplaba abrir en Semana Santa.

Por otra parte, ante la incertidumbre que se ha generado, los estudiantes ya están pidiendo a las comunidades autónomas a través de sus asociaciones que, en caso de que no puedan viajar, garanticen que se reforzarán los servicios de las residencias y los colegios mayores. Además, la presidenta de la Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas (CREUP), Andrea Paricio, ha lamentado que se ponga el foco en los estudiantes universitarios cuando no es el único grupo que puede realizar desplazamientos entre comunidades. "Nos parece un poco innecesario cuando puede haber otras razones como turismo u ocio", señala.

En estos momentos los datos de contagios en las universidades de Salamanca están en los niveles de diciembre, con solo 3 casos confirmados a día de ayer en la Universidad Pontificia y 11 la semana pasada en la institución académica pública, que desde enero acumula 360 contagios entre los estudiantes.

**VOTE EN NUESTRA ENCUESTA (PÁG.18)**